
 
Umweltdezernent Schwarz berichtete über das Scheitern des Nationalparks Siebengebirge. Hiermit sei 
eine einmalige Chance für die Region vertan worden. Künftig gelte es die bestehende Naturschutzge-
bietsverordnung sowie den Naturpark weiter zu entwickeln. Zurzeit werde überlegt, wie der Waldnatur-
schutz verbessert werden könne. Über die Naturschutzgebietsverordnung solle zudem der geplante We-
geplan umgesetzt werden. Im Bereich des Naturparks müsse sich zeigen, wie der Ausstieg des Verschö-
nerungsvereins für das Siebengebirge kompensiert werden könne.   


